



Fonds « Heinrich-Huber » Der «Stiftung für die Auslandschweizer»

ZWECK

Aus den Mitteln des «Heinrich-Huber-Fonds» können Beiträge ausgerichtet werden an:

- In Not geratene Auslandschweizerinnen und Auslandschweizer sowie deren unmittelbaren Angehörigen;
- Junge Auslandschweizerinnen und Auslandschweizer sowie Kinder schweizerischer Eltern mit Wohnsitz im Ausland, die sich eine Erstausbildung in der Schweiz ohne Unterstützung nicht leisten könnten.

Die Unterstützung durch den Fonds erfolgt subsidiär zu öffentlichen und anderen privaten Hilfsquellen und sind in der Regel in Form einmaliger Beiträge zu gewähren. Ausnahmsweise können zeitlich befristete periodische Zahlungen geleistet werden.

VORGEHEN

Unterstützungsgesuche sind an das Sekretariat der «Stiftung für die Auslandschweizer», welches von der Auslandschweizer-Organisation geführt wird, zu richten, diese verfügt auch über die entsprechenden Antragsformulare:

Auslandschweizer-Organisation, Alpenstrasse 26, 3006 Bern
Tel. +41 31 356 61 00
Fax +41 31 356 61 01
E-Mail: info@aso.ch

Unterstützungsgesuche werden von den zuständigen Personen geprüft. Die Stiftung kann dazu auch Informationen bei den zuständigen schweizerischen Vertretungen im Ausland einholen.

Es besteht kein Rechtsanspruch auf eine Hilfeleistung.